

Hafesa nombra a Montserrat Morales Baeza como nueva Chief Financial Officer de la compañía

- Montserrat cuenta con una sólida experiencia en finanzas corporativas y ha desempeñado funciones clave en diferentes entidades a lo largo de su destacada trayectoria.
- Es una firme defensora de la sostenibilidad y de la inversión con impacto positivo. Su visión estratégica y su compromiso con el desarrollo sostenible serán claves para la evolución de Hafesa en los próximos años.

Madrid, 12 de marzo de 2025. – [Hafesa](#) ha reforzado su equipo directivo con la incorporación de Montserrat Morales Baeza como nueva Chief Financial Officer (CFO). Con una destacada trayectoria en el sector financiero y una sólida experiencia en liderazgo estratégico, transformación digital y metodologías ágiles aplicadas a la gestión financiera, se suma a la compañía en un momento clave de crecimiento y consolidación.

Diego Guardamino, director general de Hafesa, ha señalado que *“su llegada al Comité de Dirección representa un paso clave en el compromiso de Hafesa por fortalecer su estructura y su decidida apuesta por la transparencia y la sostenibilidad. Estamos seguros de que Montserrat será un gran aporte para llevar adelante nuestro ambicioso plan estratégico”*.

“Me motiva unirme a una multienergética como Hafesa y contribuir a su consolidación como referente en el mercado. Mi intención es participar en la implementación de estrategias financieras sólidas que no solo promuevan el crecimiento, sino que también generen un impacto positivo en nuestros grupos de interés. Estoy convencida de la importancia que tiene alinear los objetivos financieros con la sostenibilidad”, ha comentado Montserrat.

Compromiso con la sostenibilidad

La nueva CFO de Hafesa cuenta con una sólida experiencia en finanzas corporativas, desempeñando funciones clave en diferentes entidades. Es economista de formación y ha desarrollado una carrera enfocada en la financiación, la gestión de riesgos y la estrategia empresarial. Ha ocupado puestos de responsabilidad en banca y gestión de activos, destacando por su capacidad en la implementación de estrategias innovadoras que mejoran la eficiencia operativa y la rentabilidad.

Antes de unirse a Hafesa, trabajó como directora Financiera y de Operaciones de la sucursal española de Triodos Bank. En esta posición lideró y participó áreas estratégicas como finanzas, tecnología, innovación, operaciones, prevención de blanqueo de capitales, activos adjudicados e instalaciones, además de formar parte del Comité Ejecutivo de la entidad. También lideró el equipo de Impact Controlling a nivel internacional, consolidando la estrategia de medición del impacto financiero en diferentes mercados.

Más allá de su experiencia en el sector financiero, Montserrat es una firme defensora de la sostenibilidad y de la inversión con impacto positivo. Ha participado activamente en foros especializados como experta en banca y gestión de inversiones, además de formar parte de Women Action Sustainability (WAS), una organización que impulsa la

sostenibilidad en el ámbito empresarial y que promueve la presencia de mujeres en puestos de liderazgo dentro de esta área. Su visión estratégica y su compromiso con el desarrollo sostenible serán fundamentales para la evolución de Hafesa en los próximos años.

Sobre HAFESA

[Hafesa](#) es un operador multienergético del mercado español, especializado en el trading de hidrocarburos y referente en el almacenamiento de combustibles y derivados en el sur de Europa. Está presente desde la importación de productos, pasando por su almacenamiento, transporte y distribución, hasta su comercialización al por mayor y al por menor en gasolineras y gasocentros, abarcando la cadena del *midstream* y *downstream* de hidrocarburos.

La compañía ha obtenido recientemente la licencia para operar en el sector eléctrico, a través de la comercializadora [Aletteo](#), consolidando su presencia como multienergética. Para más información, visite www.grupohafesa.com y nuestras redes sociales:



Para más información

Claudio Capdeville Pérez

claudio.capdeville@proacomunicacion.es

Tel: 609 728 208

Carlos Peláez Espada

carlos.pelaez@proacomunicacion.es

Tel: 618 574 382